

Prof. Dr. Gunther Piller

Präsident der Hochschule für Wirtschaft und Gesellschaft Ludwigshafen

Gunther Piller ist seit März 2022 Präsident der Hochschule für Wirtschaft und Gesellschaft Ludwigshafen.

Zuvor war er seit 2008 Professor für Wirtschaftsinformatik an der Hochschule Mainz. Dort bekleidete er mehrere Jahre lang das Amt des Prodekan und Dekans des Fachbereichs Wirtschaft. In verschiedenen geförderten Forschungsprojekten beschäftigte er sich insbesondere mit Fragen zu den Potenzialen von IT-Innovationen und der praktischen Anwendung von Künstlicher Intelligenz.

Gunther Piller promovierte 1992 an der Universität Regensburg auf dem Gebiet der theoretischen Kern- und Elementarteilchenphysik. Nach einer Postdoc-Zeit an der University of Adelaide in Australien und mehreren Forschungsaufenthalten im Ausland habilitierte er sich im Jahr 1999 an der Technischen Universität München. Vor seiner Berufung an die Hochschule Mainz war er in verschiedenen Leitungspositionen bei der SAP SE tätig.